

Ressort: Lokales

Pegida-Anhänger gehen erneut in Dresden auf die Straße

Dresden, 09.02.2015, 18:41 Uhr

GDN - In Dresden sind am Montagabend erneut Anhänger der Pegida-Bewegung auf die Straße gegangen. Die Organisatoren der Kundgebung hatten 5.000 Teilnehmer angemeldet.

Mehrere Hundert Menschen demonstrierten gleichzeitig gegen die Bewegung. Wenige Stunden vor der Pegida-Veranstaltung hatte ein Mannheimer Künstler vor der Frauenkirche 175 Gebetsteppiche ausgelegt, um damit Offenheit und Toleranz auszudrücken. Kurz vor Beginn der Kundgebung ließ die Stadt die Installation entfernen. Während der Veranstaltung wurden als Zeichen gegen Fremdenfeindlichkeit Fassaden- und Innenraumbelichtung der Dresdner Frauenkirche ausgeschaltet. Bereits am Sonntagnachmittag hatte eine Demonstration des vom Pegida-Bündnis abgespaltenen Vereins "Direkte Demokratie für Europa" der ehemaligen Pegida-Mitbegründerin Kathrin Oertel stattgefunden. An der Veranstaltung hatten allerdings laut Polizei nur rund 500 Menschen teilgenommen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-49467/pegida-anhaenger-gehen-erneut-in-dresden-auf-die-strasse.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com